

dians, mais jamais dans les mains d'enfants de gens du peuple qui devaient faire leur chemin comme l'indiquaient les autres lignes et l'intelligence de leur regard. On l'a retrouvée aussi chez une dame, dans un asile de charité à Bordeaux; en étudiant les mains des pensionnaires, le chiromancien remarqua celles de cette dame, à cause d'un mont de Jupiter excessif que l'on ne rencontre guère dans des endroits pareils. Il lui demanda si elle n'avait pas eu une grande fortune dans sa jeunesse, comme l'indiquait d'ailleurs une belle ligne de chance complètement brisée à l'âge de trente ans environ; elle répondit qu'elle avait eu chevaux, voiture et une vie très brillante, mais qu'elle avait été complètement ruinée par de mauvais placements et autres catastrophes du même genre. Ainsi Jupiter, même excessif, ne peut détruire l'influence de la main creuse. On peut avoir une ligne de Soleil passable, mais une main creuse détruit les chances que cette ligne pourrait donner, puisqu'elle paralyse les chances de Jupiter. Toutefois, par le travail et l'intelligence on peut combattre cette influence mauvaise, tout en s'attendant à la lutte; seulement avec une main creuse, on agira sagement à s'embarquer dans des entreprises aventureuses.

#### Ligne de Soleil absente chez des gens d'avenir probable.

Lorsque, chez des gens de haute intelligence ou à grandes entreprises, la ligne de Soleil manque, c'est que les entreprises ne réussiront pas, ou plutôt en resteront aux projets, ou bien que la vie de ces personnes sera courte.

On a vu bien souvent ces signes et tiré des pronostics qui se sont tou-

jours accomplis dans le sens indiqué. Voici une expérience racontée par un célèbre chiromancien: "Me trouvant un jour chez M. de Saulcy, où se réunissait une société de la plus haute distinction, souvent même exclusivement composée de savants de tout genre, on annonça M. Lambert, celui qui avait formé le projet du voyage au pôle Nord. Il parla de son entreprise, des moyens qui en assuraient le succès, les capitaux mêmes paraissaient garantis. M. de Saulcy pria M. Lambert de me donner sa main pour y lire, ce à quoi il se prêta de très bonne grâce; la main était parfaitement douée, et,



en effet, c'était un homme de haute intelligence, capable de mener à bonne fin une pareille entreprise. Je lui racontai ce que je voyais, mais lui souhaitais un succès plutôt que de lui promettre. Dès qu'il fut parti, je dis à M. de Saulcy: "Le voyage ne se fera pas; un homme qui réussirait dans un voyage de ce genre aurait une ligne de Soleil splendide, car son nom serait consacré, et il n'a pas de ligne de Soleil. Et en effet, l'entreprise ne se fit pas, il fut tué glorieusement en combattant à Paris contre les Prussiens, en 1870".

Non seulement M. de Lesseps, qui a eu l'idée du percement de l'isthme de Suez et l'a exécuté, avait une très belle ligne de Soleil, mais son type était tout à fait un type Soleil; aussi il devait réussir quand même, avec de nom-